

教育委員会だより

第28号 (令和2年9月~12月)

発行者
池田町・養基組合教育委員会
池田町六之井1468-1
tel.0585-45-3111 fax.0585-45-8314
e-mail yakuba@town.gifu-ikeda.lg.jp

僅架新年

あけましておめでとうございます。輝かしい年の初めを迎え、皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

昨年からは新しい学習指導要領を基にした授業が始まりました。「主体的・対話的で深い学び」が求められています。コロナ禍の中でいろいろな制約を受けています。こういう状況の中、学校では子どもたちも知恵を働かせ、工夫をし、この世界的な難局を乗り切ってきています。また一方、コロナの影響もあり、ICT(情報通信機器)を使った授業が急速に進められようとしています。

新しい時代に生きる子どもたちには、その時代を逞しく生き抜く力を育てなければなりません。またそういう時代だからこそ、人々とのふれあいから学ぶこと、五感を通して感じたりする体験は一層大切なものになります。地域の皆様には子どもたちとのふれあいを通して、本年もどうぞ温かく見守りお育ていただきませう。よろしくお願い申し上げます。

教育長

国枝 磨須美

山麓道場からの日の出

初任者研修を開催



講義を受ける初任者教員

9月1日に初任者研修を開催しました。今年度の初任者教員10名が参加し、午前中は、教育長から「池田町の教育と重点」についての講義を受け、その後、大垣北部消防署から救急講習として心肺蘇生などの実演講習を受けました。

午後からは、社会教育課長から「池田町の歴史について」を学び、最後に教育委員との懇談を行いました。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大のため、年度当初から臨時休業や行事の見直しなどがあり、例年とは違った環境の中、初任者研修

熱意をもって1日1日を大切に児童生徒の指導にあたっていることが伝わってきました。

今後の活躍が期待されます。

キャリア教育実践状況

池田町では、「キャリア教育」を実践しています。

今年度中学3年生は、「働く」「やりがい」「挑戦する」などをテーマに、座談会形式で聞く「池田15のREAL」を行いました。講師は弁護士や建築士、料理人、新聞記者など15人の方々にお願しました。生徒は「生き方や将来をしっかりと考えた」「地元を大切にしたい」「人に役立つために働ける大人になりたい」「社会に出ても勉強は大事」などの感想を持ったようでした。

また、中学1年生は、地域で働くアメリカ、フランス、ネパールなど5カ国の外国出身者8人を講師に招き、「国際理解学習」7ストーリーズを行いました。講師からは「多くの人と出会い、様々な経験をしてほしい」などのアドバイスと共に、出身国の様子や自分自身の生き方、池田町の魅力などの話がありました。

生徒からは「今まで知らなかった国の特徴を知ることができて良かった。将来についても」と詳しく考えてみたい」「日本は平和だ。文化や自然、地域を大切にしていきたい」といった感想が聞かれました。



教育委員との懇談の様子



講師の話に興味深く聞く3年生

コロナ禍での修学旅行

今年度各学校の修学旅行は、コロナ禍により日帰りで実施されました。

密にならないように1人2席を使う等の配慮の下、バスを利用しました。乗降時や見学先・土産物店出入り口では手指消毒、マスクの常時着用など多くの制約を受けながらではありましたが、小・中学生とも実際に「見て」「聞いて」、精いっぱい楽しんでいました。

例年に比べれば物足りなさは否めませんが、それでも子どもたちは、様々な感想を持つことができ、良い思い出が出来たようでした。



教育委員就任にあたり

池田町教育委員 五十川 智之



10月就任の五十川委員

10月より池田町教育委員に就任いたしました。

これまで、池田小学校・池田中学校のPTA会長として、学校の保護者を代表した役割を務めたことはありましたが、教育という面をあまり意識したことはありませんでした。

保護者の立場から教育委員になってほしいとの依頼を受け、私のようなものにこの重責が務まるのか大いに悩みましたが、微力ながらお役に立てるのであればとお受けすることにいたしました。

本年度はコロナ禍で、誰もが経験したことのない状況に置かれ、先生方・児童生徒・保護者と、それぞれ不安にかられていることと存じます。そのような中でも、学校生活を送るために日々努力と工夫を重ねている皆様に対し、なにがしかのお手伝いができれば幸いと思います。若輩者ではございますが、諸先輩方にご指導賜りながら、様々な課題に取り組み、着実に結果を残していけるよう努めてまいります。よろしくお願ひします。

教育委員会の主な活動報告 令和2年9月～12月

日付	活動	場所
9月1日	初任者研修	中央公民館会議室
9月16日	中学校体育祭	池田中学校
9月19日	小学校運動会	各小学校
10月6～15日	教育事務所学校訪問	各小中学校
10月15日	池田町・養基組合合同教育委員会	中央公民館会議室
11月9日	池田町・養基組合合同教育委員会	中央公民館会議室
12月14日	池田町・養基組合合同教育委員会	中央公民館会議室
〃	委員会だより編集会議	中央公民館会議室

編集後記

- 世界史に大きく残る2020年が過ぎました。突然の臨時休校、日帰りの修学旅行等、子ども達にとっても辛い一年だったと思います。年は明けましたが、我慢の時間が続きます。自分にできることを地道に愚直に粘り強く実行し、平穏な日々が再び来ることを気長に待つかありません。
- この時期を、本当に必要な行事等を選別する機会にできると良いと思います。
- Wカップでの堀島さんの活躍が報道されています。楽しみです。
- 今回は、状況を反映して2ページでの発行となりました。本たよりについて、お気づきの点があれば、お知らせください。

編集担当：河村安泰・河瀬和男

霞間ヶ溪から池田中・庁舎等を望む